

豊福小校長室より

明日から3連休です。天気予報では、3日共、お天気は悪そうです。子供たちは、夏休み前のちょっとうきうき気分もあるかもしれませんが。交通事故、水の事故に遭わないようにくれぐれも注意してほしいと思います。外出したときは、熱中症も常に気をつけておかなければなりませんし、最近、県警のメール配信サービス「ゆっぴー安心メール」でも不審者情報が流れてきます。「自分の命は自分で守る」この力も付けていかなければなりません。御家庭でもぜひ、お話しください。



※カラー版は学校HPに掲載中です 令和6年7月12日 第12号 校長 志水 英子

☆保護者の皆様、夏休みは、特に注意してください！

お子さんは、自由に使えるゲーム機器、タブレット、スマートフォンなどの情報通信機器を持っていますか？

3年生以上は、夏休みに学校のタブレットを持ち帰ります。
学校でも指導しますので、御家庭でも①学習場面でのみ、②大切に使うよう保護者の皆様の声かけ、見届けをよろしくお願いします。

★家庭でのルールは決めていますか？★そのルールをお子さんは守っていますか？★フィルタリングを利用していますか？

SNSに起因する子供たちの被害が急増しています。我が子を事件から守るためにも、保護者の責任のもと、お子さんの様子をしっかりと確認し、くれぐれも注意してください。

豊福小学校の子供たちに身に付けさせたい力

2 目標に向かって自ら取り組む力

今日は、「2 児童の能動的活動の推進による『やる気』の醸成」について考えていきます。

2 目標に向かって自ら取り組む態度



1 自尊感情（自己有用感、自己肯定感）を育む活動の推進

2 児童の能動的活動の推進による「やる気」の醸成

3 役割意識と自己有用感を育む掃除指導の推進

4 読み・書き・計算の習熟の徹底

5 読書目標の自己設定と振り返り

6 生活リズムの確立

どうしても疲れたときは、休んで、エネルギーを充電することも大事！オン、オフの切り替えです。

豊福小の高学年の子供たちは、登校したら様々なボランティア活動をしています。例えば、正門前や南門前のあいさつ運動、正門前のロータリーの落ち葉掃きや草取り、正面玄関の拭き掃除、ハンドボールコートでの草取り、運動場の草取り等です。「おはようございます」とあいさつをしながら子供たちは走って出て行きます。この伝統は、先輩から受け継がれたものですが、そこに、教職員の共に汗を流す姿があります。手前味噌になってしまいますが、子供たちに自主的な活動を促す際には、「させっぱなしにしない教職員」がいます。ある本にこう書いてありました。「人の意欲の根っこには、愛情が欠かせない」と。やる気を、元気をなくしている子供も、教師が、保護者が、関わる周囲の大人が、愛情をもって寄り添い、声をかけ、励まし続ける…その気持ちは、きっと子供には伝わると信じます。